

平塚柔道協会HP内のブログ充実してます！

# ☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行

責任者 会長 奥山晴治

## ☆夏の稽古の成果！～湘南地区少年柔道大会～☆

9月19日(月)、東海大学道場において、湘南地区少年柔道大会が開催されました。当協会からも大勢の子どもたちが参加し、そして多くの子どもたちが入賞することができました。夏に頑張った成果です。



学 年	優 勝	準優勝	第3位
小学1年	原田	-	-
小学2年	遠藤	-	-
(女子)	本多	-	小林
小学3年	山口	石川	-
小学4年	-	-	真田・真田
(女子)	本多	-	-
小学5年	山口・真田	西岡	-
小学6年	入賞なし		

## ◆遠くから出稽古に来てくれました。東海少年柔道◆



9月22日(木:祝)に愛知県の東海少年柔道教室の仲間11名が当協会に出稽古に来てくれました。東海みんなのモチベーションは非常に高く、午前中は寝技・立ち技、午後は立ち技と非常に良い稽古ができました。当協会にとっても良い刺激になったことと思います。  
「柔道を通じた輪」今後も広がってほしいですね。

### 10月の主な行事 (詳細は予定表)

- 9日(日) 厚木選手権大会・望星旗柔道大会  
日整全国大会 (真田・山口)
- 10日(月:祝) バーベキュー大会
- 13・18日 昇級審査
- 27日(木) 月次試合

### ～「近代柔道」10月号に康志郎載っていますよ！～

全国小学生大会の結果が近柔10月号に掲載されていますが、そこには康志郎が巨漢相手に必死に頑張る姿が……  
皆さん、ぜひ、見てください。

### 入会しました！よろしくお願いします。

岩澤孝吉 (こうきち) (小学2年)

(雑感) ～柔道事故ゼロを目指して～ 朝日新聞に次の記事が掲載されていました。「3年間死亡事故ゼロが続いていた中学・高校の柔道の部活動で、昨年から今年にかけて3人の生徒が死亡する事故が発生した。同時期、3人の生徒が意識不明になる重大事故も起こった。事態を重く見た全日本柔道連盟は事故防止対策の徹底を呼びかけている。」リオ五輪で柔道人気が回復しようとしてきたところ、このようなことが少年柔道にも影響するのではないかと心配しています。事故が起こらないようにするため、指導者は真剣に安全対策にも取り組まなければなりません。「勝つこと」以上に、重要なことであると考えています。(五)

・ 今月の目標

脚を確実に戻して 正しい打ち込みを徹底すること！